1ンナーラ ジアンナーラ

石垣市立 宮良小学校

〒907−0243

石垣市字宮良 331-1

TEL 0980-86-7016 FAX 0980-86-7392

miyara-s@city.ishigaki.okinawa.ed.jp

3 学期始業式は Ⅰ月6日です!

明日(12月24日)は、2学期終業式です。

8月30日から始まった2学期(授業日数 81 日)も無事に終えることができます。これも、保護者、地域の皆様の本校教育活動へのご理解とご協力のおかげです。ありがとうございます。

3学期は、1月6日から始まります。

年末年始の慌ただしい日々とは存じますが、子ども達が充実した冬休みを過ごせるよう、地域での安全の見守り等、よろしくお願いします。

今年も宮良小学校児童·職員一同 大変お世話になりました。

ありがとうございました。 皆様、よいお年をお迎えください。



12月8日 演劇鑑賞会

劇団たんぽぽによる演劇「海のこえが聞こえる」を全児童で鑑賞しました。子ども達は、環境問題をテーマにした物語を通して、「海にゴミを捨てる」ということを身近な問題として考える機会になりました。



また、演劇鑑賞のルール・マナーも学ぶことができました。保護者の皆様のご理解とご協力ありがとうございました。

12月9日 おにぎり会

4年生は、6月に収穫したお米を使って「おにぎり会」を行いました。稲刈り体験をご指導いただいた成底弘芳さんが、精米をしてくださり、おいしいおにぎりを作ることができました。







12月9日 赤い羽根共同募金贈呈式

本校体育館で、石垣市社会福祉協議会の 方へ赤い羽根共同募金活動贈呈式を行いま した。成底師平児童会長から石垣市社会福 祉協議会の新田健夫会長に募金が渡されま



した。新田会長から、昨年の募金活用の説明や赤い羽根共同 募金始まりのお話などを聞かせていただきました。

募金額は15,045円です。ご協力ありがとうございました。

「98部首カルタ」 仲道浩子さんから頂きました!

本校学校評議員(宮良婦人会会長)の仲道浩子さんから「98部首カルタ」を頂きました。低・中・高学年に分け活用しています。ありがとうございました。



12月15日 第5回研究授業

今年度第5回研究授業は、I年生学級活動「お楽しみ会をしよう!」でした。「ともだちのはなしをさいごまできく。」というめあてを持ち、司会団の進行で話合い活動に取り組んでいました。

授業研究会では、半嶺当陽指導主事(八重山教育事務所) から指導助言をいただきました。







12月16日 まごころ集会

「人権の大切さを知り、他人の痛みや気持ちが理解できるようにする」ことをねらいに「まごころ集会」を行いました。絵本「しあわせのバケツ」の読み聞かせや各学年の取り組み紹介がありました。まごころ集会の後、児童全員で元気になる言葉や心が温かくなる言葉を考え、一人ずつ付箋に書いて「まごころの木」に掲示しました。







12月20日&21日 凧づくり教室

1年生と2年生は20日、3年と生4年生は21日に、八重山凧愛好会の仲間清隆さん、宮良信介さん、宮平米浩さんを講師に凧づくり教室を行いました。凧の材料を準備していただき、丁寧なご指導のもと、短時間で立派な凧が出来上がりました。

子ども達は、運動場で凧揚げを楽しみました。











読み聞かせ ありがとうございました!

2学期は、II月I2日に保護者による「読み聞かせ」を実施しました。ご協力ありがとうございました。







